



Nach dem Grundsatz

"Was Du ererbst von Deinen Vätern,  
erwirb es, um es zu besitzen"

hat Herr

# DR. EDUARD MEUSSDOERFFER

die Erste Kulmbacher Mälzereigesellschaft, ein für den Ruf unserer Stadt besonders bedeutsames Unternehmen mit fast 100 jähriger Geschichte, im Sinne seines Vaters, des für die neuere Geschichte der Stadt Kulmbach bedeutenden Geheimrats Wilhelm Meußdoerffer, weitergeführt und weiterentwickelt.

Es wird unvergessen bleiben, daß Herr Dr. Eduard Meußdoerffer durch seine sozial vorbildliche Haltung als führendes Mitglied industrieller Verbände und als Mitglied des Gemeindekollegiums sowie des kommissarischen Stadtrates ein Beispiel dafür gegeben hat, wie die soziale Spannung überbrückt und die gegenseitige Zusammenarbeit aller Volksteile zum Wohle unserer Heimatstadt und unseres Vaterlandes gesichert werden kann.

Anlässlich seines 70. Geburtstages bittet der Stadtrat Herrn Dr. Eduard Meußdoerffer, sich in das Goldene Buch der Stadt Kulmbach einzuziehen,

KULMBACH · DEN 14. FEBRUAR 1951

Der hier geehrte Herr Dr. Eduard Meußdoerffer  
erhielt mit Beschluss des Stadtrats vom 25.1.1956 Nr. 68  
das Ehrenbürgertum der Stadt Kulmbach.